
「第19回親子現場見学会」　参加者≪保護者≫感想・意見

天気が悪かったですが、楽しく過ごせました。ありがとうございました。
高所作業車はとってもいいい経験でした。今後、重機などに乗る機会があれば、
子供達も思い出になるかと思います。

天候に振り回されましたが、夏休みの親子での思い出づくりが出来ました。
小学校低学年には少し難しい防潮堤のお話でしたが、わかりやすく伝わるように言葉を選んでくださったり、
図や動画を交えて説明していただいたので、ほんのちょっとですが、興味を持ってくれたかなと思います。
来年もまた開催されるようであれば参加したいです。ありがとうございました。

今回初めて参加しました。子供が喜ぶところが見れてよかったです。
小学1年の子には少し難しいかなと思っていましたが、思ったより子供も積極的だったので良かったです。
子供に仕事を見せるのも良いですし、夏休みの思い出づくりにもなったと思います。
また参加出来たらと思います。

昨年に引き続き参加させていただきました。
天候はあいにくでしたが、子供との楽しい時間が過ごせました。
関係者の方々がどうやって楽しませようかと工夫や準備をしていただきありがとうございます。
子供にも自分のしている仕事を知って興味をもってもらい、「お父さんの仕事かっこいい」って言って
もらえたらなと思います。

今回すごく貴重な経験をさせていただきました。
今まで建設業のお仕事を全く知らなくて、今日少しですが知識が身につきました。
すごく大変なお仕事なんですね。災害などにも外でがんばっていてくれていたんですね。
感謝です。
色々な仕事があるんですね。すごく楽しい1日でした。ありがとうございました。

防潮堤がどの様にしてつくられていくか知らなかったので、今回参加して説明していただいて、知る事が
出来たのでとても良い機会をもらえたと思います。
自分がかかわっている工事はほんの一部で、なかなか他の工事までは知る事も出来なかったので、
今回はとても楽しかったです。ありがとうございました。

いつもは入れない工事現場に入って、どんなものを作っているのかなどの説明、この工事が市民にとって
どんな役割をするのか、防潮堤の事が勉強出来ました。
雨で私達親子は高所作業車の体験をあきらめてしまいましたが、いつか乗ってみたいと思いました。
お昼ご飯もとても豪華で美味しかったです。浜松城大河ドラマ館など見れてよかったです。
企画していただいた協会の皆様、ありがとうございました。

本日はありがとうございました。
天気があまり良くなく、結構濡れてしまったけど、貴重な体験が出来ました。
ふだん子供が現場に行ったり、機械等と触れ合う機会がないため、自分がどんな仕事をしているか、
少しでも分かってもらえることが出来たと思います。
「また来年も参加したいね。」と、娘とも話しています。

夏休みに両親が働いている為、孫との参加になりましたが、親子現場見学会が良い思い出になりました。
朝、バスの中より、大雨が降りしきる中、心配していましたが、高所作業車の体験は、台風のような雨の中、
子供は喜んで試乗した様です。
現場の皆さん始め、スタッフの方、細かな配慮をして頂き大変うれしかったです。
浜松城の説明もして頂ければありがたかったです。
ドローンやAI、最新式な工法を見学できてとても勉強になりました。
お世話になりました。またこのような機会があれば参加したいと思いました。


